

München, den 02. September 2013

Semesterticket eingeführt – Studierende begeistert

Endlich ist es soweit: Die Münchner Studierenden können ein Semesterticket kaufen! Nach jahrelangen Verhandlungen konnten die Studierenden im Herbst 2012 über den Vorschlag des AK Mobilität abstimmen. Mit überwältigender Mehrheit (86,3%) wurde dieses attraktive Modell angenommen, das durch die finanzielle Absicherung der Stadt München ermöglicht wird. Der AK Mobilität ist glücklich, dass sich die jahrelangen Bemühungen um bezahlbare Fahrkarten für die vielen Studierenden in München gelohnt haben.

"Auch wenn es viele Jahre ein steiniger Weg war, so sind wir doch sehr glücklich, dass wir spätestens ab dem heutigen Tag sagen können: Wir haben es geschafft!" freut sich **Sandro Steger**, Semesterticketbeauftragter der Studierendenvertretung der HM.

"Nach der überwältigenden Zustimmung zu dem von uns erarbeiteten Vorschlag werden viele Studierende die IsarCard Semester kaufen.", ist **Iñaki González Cabeza**, Mobilitätsreferent der Studentischen Vertretung der TUM, überzeugt.

Elisabeth Rabe, Semesterticketbeauftragte der Studierendenvertretung der LMU, hebt die neuen Möglichkeiten studentischer Mobilität hervor: "Egal ob zur Uni, für Freizeit oder Kultur, das Semesterticket ist ein ständiger Begleiter. Dies wird das studentische Leben in München positiv verändern."

Stefan Bschorer, Vorsitzender der Studentischen Vertretung der TUM, ist ebenfalls glücklich, gibt aber zu bedenken: "Zwar haben wir das Schwierigste nun hinter uns – aber bereits im Dezember geht es dann ums Nachjustieren für die kommenden Jahre. Wir bleiben also auch in Zukunft am Ball!"

Johannes Trischler, langjähriger Semesterticketbeauftragter der Studierendenvertretung der LMU unterstreicht: "So viele haben mit ihrer Zeit und ihrem persönlichen Einsatz zu dem Erfolg beigetragen. Jetzt, wo wir das Semesterticket in den Händen halten, möchten wir ausdrücklich allen Beteiligten für ihre Hilfe und ihre Unterstützung danken."

Ein kurzer Abriss über die wechselhafte Geschichte der Verhandlungen befindet sich auf dem beiliegenden Informationsblatt.

Ansprechpartner

E-Mail: presse@semesterticket-muenchen.de

Weitere Informationen unter

www.semesterticket-muenchen.de www.facebook.com/akmobilitaet